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Betreff 

Mitteilungen des Bürgermeisters 

1. Kommunbrauhaus Seßlach 
Am 02.11.2020 hat unser neuer Braumeister Michael Lengenfelder die Arbeit bei der Stadt 
Seßlach aufgenommen. Bis zum Ausscheiden von Reiner Krippner, der Anfang des nächsten 
Jahres in Rente geht, wird Michael Lengenfelder umfassend eingearbeitet. Ich wünsche ihm 
auf diesem Weg einen guten Start und viel Spaß bei seiner Arbeit in unserem 
Kommunbrauhaus. 

2. Dorferneuerung Oberelldorf 
Am 31.10.2020 hat eine Pflanzaktion im Rahmen der Dorferneuerung stattgefunden. Unter 
sämtlichen Corono-Hygiene-Auflagen konnte die geplante Pflanzaktion im Rahmen der 
Dorferneuerung rund um das Gemeindehaus noch stattfinden. Ich bedanke mich bei allen 
Helferinnen und Helfern, die mit angepackt haben und so zur Verschönerung des Ortsbildes 
beigetragen haben. 

3. Mitgliedschaft in der Arbeitsgemeinschaft „Deutsche Fachwerkstädte e. V.“ 
Mit Beschluss vom 15.10.2020 wurde die Stadt Seßlach einstimmig vom Marketingausschuss 
in die Arbeitsgruppe „Deutsche Fachwerkstraße“ aufgenommen. Durch diese Mitgliedschaft 
wird die Stadt Seßlach ab 2021 kontinuierlich von allen Marketing-Aktivitäten der Deutschen 
Fachwerkstraße profitieren. 

4. Studienarbeit der Uni Bamberg zum Schloss Heilgersdorf 
Die Studienarbeit der Uni Bamberg unter der Leitung von Professor Roger Karbe startet am 
11.11.2020 unter dem Titel „Neuordnung der Nutzungen und Umbauentwurf für das Schloss 
Heilgersdorf bei Seßlach im Coburger Land“. Geplanter Abgabetermin bei Professor Karbe ist 
der 10.02.2021. Ich freue mich über die Zusammenarbeit und bin schon jetzt auf die 
Ergebnisse der Studierenden gespannt. 

5. Neubau Gerätehaus Merlach 
Am 27.10.2020 hat ein erstes Arbeitstreffen zum Neubau eines Gerätehauses in Merlach 
stattgefunden. Dabei waren die Feuerwehrbeauftragten des Stadtrates, KBM Johannes 
Kempinski und Architektin Christine Bardin anwesend. Weiterhin waren Vertreter der 
Feuerwehr Merlach dabei. In diesem Arbeitstreffen wurde ein grober Zeitplan abgesteckt. 
Des Weiteren wurde auch eine erste Planung abgesprochen. Noch in diesem Jahr soll es 
einen ersten Entwurf inklusive Kostenschätzung von Architektin Bardin geben. Als weiterer 
Schritt ist geplant, das Vorhaben mit dem Landkreisführung der Feuerwehren abzusprechen 
und das Vorhaben dann im Maßnahmenkatalog des neuen Jahres mit aufzunehmen. 
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